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Шейх Салман бин Ибрагим Аль ХАЛИФА: Верим, что
Узбекистан займет достойное место в мировом футболе

 

Президент Азиатской футбольной конфедерации Шейх Салман бин Ибрагим Аль Халифа после
встречи с Президентом Шавкатом Мирзиёевым дал краткое интервью корреспонденту УзА:

– В ходе беседы с Президентом Шавкатом Мирзиёевым нетрудно было заметить его особый интерес
к  развитию  спорта.  Верим,  что  Узбекистан  займет  достойное  место  в  мировом  футболе.  Мы
достигнем этого с помощью поддержки главы вашего государства.

На встрече Шавкат Мирзиёев выразил свое мнение и суждение о дальнейшем развитии футбола в
стране.  Азиатская  футбольная  конфедерация  готова  реализовать  совместные  программы  и
проекты, направленные на сотрудничество с Узбекистаном в данном направлении.

Футбол – игра миллионов. Планы, нацеленные на развитие данного массового спорта, должны быть
рассчитаны не на 2-3 года, а на 10 лет. Только так можно подготовить высококвалифицированных
специалистов, тренеров и искусных футболистов. Мы намерены оказать содействие в развитии
школ футбола, проведении международных соревнований в вашей стране и обменяться опытом в
данном направлении.
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